

Nachruf

Unerwartet und tief betroffen mussten wir die traurige
Nachricht über den Tod von

Klaus Gabel

unseren langjährigen Tenniskollegen und Vorstand
zur Kenntnis nehmen.

Klaus gehörte mehr als 40 Jahre dem Verein und 29 Jahre
der Vorstandschaft an.

Sein viel zu früher Tod, hat uns alle schockiert und
unsagbar traurig gemacht.

Der Tennisverein GG Obergimpem nimmt mit großen Dank
und Respekt Abschied von Klaus und wird ihm ein ehrendes
Gedenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen trauernden Angehörigen
und Freunden.



Tennisverein Grün-Gelb Obergimpem e.V.

Die Vorstandschaft

im Namen aller Mitglieder